



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/22266
25 de febrero de 1991
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

**CAPTA DE FECHA 25 DE FEBRERO DE 1991 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
TUNEZ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto del comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Túnez, publicado el 24 de febrero de 1991 tras la iniciación de la ofensiva terrestre en el Golfo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ahmed GHEZAL
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

[Original: árabe/francés]

Comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Túnez emitido el 24 de febrero de 1991 tras la iniciación de la ofensiva terrestre en el Golfo

"El Gobierno de Túnez ha recibido con extremo disgusto y gran decepción el fracaso de las nuevas oportunidades de paz y la obstinación en intensificar la guerra contra el Iraq mediante la ofensiva terrestre a pesar de que ese país aceptó aplicar la resolución 660 del Consejo de Seguridad.

Túnez aprovecha la oportunidad para reiterar su total solidaridad con el hermano pueblo iraquí, cuyos potenciales humano y material están siendo sometidos a un intento continuo de destrucción total y expresarle su profundo apoyo.

Ante el grave deterioro de la situación, que perjudica la invulnerabilidad de la nación árabe, así como su destino, y pone en peligro la seguridad y la paz en el mundo, Túnez exhorta a la opinión pública mundial y a las fuerzas amantes de la paz a obrar de modo de que cesen las hostilidades y se ponga término a este espantoso drama."
